

Consejo para la Transparencia: Colegio San Miguel Arcángel de Linares premiado en concurso estudiantil

El Consejo para la Transparencia entregó los resultados de los ganadores de la IV versión del concurso de videos escolares “Construyendo Transparencia en mi Comuna”.

La iniciativa ofrece la oportunidad de acercar a las comunidades educativas la transparencia y el derecho de acceso a la información pública, creando un video que ejemplifique cómo estos principios pueden aplicarse en sus propias comunas.

Al respecto, el presidente del Consejo para la Transparencia, Bernardo Navarrete, destacó la llegada de más de 600 videos. “Este material busca generar conocimiento y participación en un tema que nos preocupa y que nos



ocupa a todos: acceder a información pública que obre en poder de los distintos niveles de Gobierno. En ese sentido, agradecemos a los participantes de este concurso, quienes nos han aportado con su tiempo y energía en la elaboración de estos más de 600 videos. Su trabajo permitirá a muchos chilenos aprender por qué la transparencia es tan importante, no solo en nuestra vida diaria, sino también para nuestra democracia y las instituciones de nuestro país”.

Los grupos de estudiantes y docentes que elaboraron los videos ganadores de cada macrozona del país recibieron un premio de \$1 millón, y los segundos lugares, de \$800 mil.

En el caso de la macrozona Centro, el segundo lugar lo obtuvo el Colegio San Miguel Arcángel de Linares. Con el equipo conformado por el Docente Carlos Vera Valdés y los Estudiantes: Martín Alarcón Rojas, Constanza Pinochet Quitral, Johnny Ibáñez Faúndez y Benjamín Rodríguez Lagos.